

# *L'Assemblée Nationale en session extraordinaire demain*

---



La Havane, 1er juin, (RHC).- L'Assemblée Nationale de Cuba tiendra demain une session extraordinaire pour analyser, entre autres questions, une réforme de la Constitution.

Convoqués par le Conseil d'État, les élus cubains devront approuver les membres des commissions permanentes du Parlement et des groupes d'amitié.

A l'ordre du jour figure également l'analyse du fonctionnement des Conseils de l'administration à titre expérimental dans les provinces d'Artemisa et de Mayabeque.

Dimanche, les députés tiendront une réunion supplémentaire dans le cadre de la préparation pour un meilleur travail à leur poste.

Procédures législatives, attributions et fonctionnement de l'Assemblée Nationale, du Conseil d'État et des commissions permanentes sont à l'ordre du jour de la réunion de dimanche.

Lundi, les commissions permanentes sont appelées à évaluer le travail de la législature précédente et les directives pour la période 2018-2023.



**Radio Habana Cuba**